

## ABSTRAK

Ervina Mahmud. 2015. "Pengaruh Bimbingan Kelompok Teknik Latihan Terhadap Kreativitas Siswa Kelas XI MIA<sup>1</sup> di SMA Negeri 3 Gorontalo". Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Hj. Maryam Rahim, M.Pd dan pembimbing II Dra. Hj. Mardia Bin Smith, S.pd, M.si.

Permasalahan yang dihadapi siswa SMA Negeri 3 Gorontalo yaitu siswa tidak memanfaatkan barang-barang bekas yang ada di lingkungan sekolah, hal ini terlihat ketika peneliti mengunjungi kantin yang berada di SMA Negeri 3 Gorontalo, nampak bahwa di kantin banyak bekas botol aqua, sedotan, dan pembungkus makanan ringan berlebaran dilantai, dan itu sebenarnya bisa bermanfaat untuk siswa, misalnya botol aqua bisa dijadikan bunga, sedotan bisa dijadikan taplak meja, dan pembungkus makanan ringan dapat digunakan menjadi hiasan bingkai, namun kenyataannya siswa tidak memiliki kemampuan berkreaitivitas sehingga hanya membeli bahan yang sudah ada. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh bimbingan kelompok teknik latihan terhadap kreativitas siswa melalui suatu eksperimen.

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen semu yang menggunakan desain penelitian "The one group pretest-posttest design". Penelitian ini terdiri dari dua variabel yaitu variabel X (bimbingan kelompok teknik latihan) dan variabel Y (kreativitas siswa). Anggota populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI MIA SMA Negeri 1 Gorontalo. Sedangkan yang menjadi anggota sampel 15 orang (menggunakan *purposive sampling* atau pengambilan sampel yang didasarkan atas pertimbangan-pertimbangan tertentu dari peneliti). Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah *test* (angket) yang terbagi atas *Pre-Test* dan *Post-Test*. Data yang terkumpul selanjutnya dianalisis dengan menggunakan uji t.

Dari hasil perhitungan diperoleh harga  $t_{hitung}$  sebesar -3,589. Sedangkan dari daftar distribusi t pada taraf nyata 5% diperoleh  $t_{0,975}(28)=2,05$ , hal ini berarti bahwa hipotesis yang berbunyi terdapat pengaruh bimbingan kelompok teknik latihan terhadap kreativitas siswa kelas XI MIA di SMA Negeri 1 Gorontalo dapat diterima.

**Kata Kunci :** Bimbingan kelompok, Teknik latihan, kreativitas siswa